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Stadtverwaltung Bad Kreuznach Beschlussprotokoll 
 
 
 
Gremium Sitzung am Sitzung-Nr. 

Hauptausschuss 14.08.2017 07 

Sitzungsort Sitzungsdauer (von – bis) 

Sitzungssaal, Verwaltungsgebäude Brückes 1 17:30 – 19:10 Uhr 

 
 
 
 
1.  X öffentliche Sitzung TOP 1-4  x nichtöffentliche Sitzung TOP 5-9 
 
 
2. Sitzungsteilnehmer/-innen siehe beiliegendes Teilnehmerverzeichnis 
 

Vor der Sitzung wurden folgende Unterlagen verteilt: 
• Entwurf der Tagesordnung für die Sitzung des Stadtrates am 31.08.2017 

 
 
 

Frau Oberbürgermeisterin Dr. Kaster-Meurer eröffnet die Sitzung. Die Vorsitzende 
stellt fest, dass ordnungsgemäß und fristgerecht eingeladen wurde. Außerdem stellt 
sie die Beschlussfähigkeit fest. 
 
 
 

3. Frau Oberbürgermeisterin Dr. Kaster-Meurer lässt über die Aufnahme des Tagesord-
nungspunktes 2.1 „Anträge aus Bad Münster am Stein-Ebernburg“ abstimmen. 
 

Abstimmung: einstimmig 

 
4. Frau Oberbürgermeisterin Dr. Kaster-Meurer lässt über die geänderte Tagesordnung 

abstimmen. 
 
Abstimmung: einstimmig 
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_________________________________________ 
(Vorsitzende) 

Oberbürgermeisterin Dr. Kaster-Meurer 

  
 
 
 
 
 

_________________________________________ 
(Schriftführer) 

Matthias Heidenreich 
 
 
 
 
 
 

_________________________________________ 
(SPD) Andreas Henschel 

  
 
 
 
 
 

_________________________________________ 
(CDU) Dr. Silke Dierks 

 
 
 
 
 
 

_________________________________________ 
(FDP) Jürgen Eitel 

  
 
 
 
 
 

_________________________________________ 
(Bündnis 90/DIE GRÜNEN) 

Hermann Bläsius 
 
 
 
 
 
 

_________________________________________ 
(Faire Liste & BÜFEP) Peter Steinbrecher 

  
 
 
 
 
 

_________________________________________ 
(Freie Fraktion) Dr. Herbert Drumm 

 
 
 
 
 
 

_________________________________________ 
(Parteilose Fraktion) Barbara Schneider 
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Öffentliche Sitzung 
 
TOP 1 Zustimmung zur Gefahrenabwehrverordnung Bad Kreuznacher Jahrmarkt 
 
Frau Oberbürgermeisterin begrüßt zu diesem Tagesordnungspunkt Herrn Kirchner als 
neuer Leiter der Polizeiinspektion Bad Kreuznach, Herr Weyand als neuer Sachbearbeiter 
für die Durchführung des Jahrmarktes, Frau Häußermann als Amtsleiterin, Herrn Keil 
vom Vollzugsdienst und Herrn Heiden von der Sicherheitsfirma, die die Kontrollen beim 
diesjährigen Jahrmarkt durchführen. 
Herrn Kirchner stellt sich als neuer Leiter der Polizeiinspektion Bad Kreuznach vor. 
 
Frau Oberbürgermeisterin erläutert die Vorlage.  
Es sprechen die Herren Kirchner, Heiden, Bläsius, Meurer, Dr. Drumm, Grüßner, Frau Dr. 
Dierks, Herr Eitel, Frau Häußermann, Herr Flühr, Frau Schneider B. und Herr Steinbre-
cher. Herr Meurer spricht zum zweiten Mal. Es sprechen Frau Häußermann und Herr 
Delaveaux. 
 
Abstimmung: 16 Ja-Stimmen, 1 Nein-Stimme, 2 Enthaltungen 

 
Ausfertigung: Amt 30 
 
 
TOP 2 Anträge aus dem Ortsbeirat Planig 
 
Frau Oberbürgermeisterin erläutert die Vorlage. 
 

- Erstellung eines Kleinspielfeldes am Sportplatz (Antrag der SPD Planig) (Amt 40) 
Der Antrag wird an den Sportausschuss verwiesen.  
 

- Spielstraße Jupiterstraße 
Herr Blanz wird dazu in der ebenfalls am 14.08.2017 stattfindenden Ortsbeirats-
sitzung Planig nähere Informationen bereitstellen. 

 
- Einstellung eines weiteren Gemeindearbeiters (Antrag der CDU Planig) (Abt. 102) 

Diese Vorlage wird nochmals speziell für die nächste Sitzung des Hauptaus-
schusses vorbereitet. Hierbei soll ein Vergleich zu den anderen Gemeindearbeiter 
der restlichen Stadtteile von Bad Kreuznach erstellt werden. 
Es sprechen Herr Bläsius, Frau Dr. Dierks und Herr Steinbrecher. 

 

Abstimmung: einstimmig 

 
Ausfertigung: Abt. 102, Amt 40  
 
 
TOP 2.1 Anträge aus dem Ortsbeirat Bad Münster am Stein-Ebernburg 
 
Die Haushaltsansätze für 2018 werden alle an den Finanzausschuss zur Etatberatung 
verwiesen. 
 
Abstimmung: einstimmig 

 
Ausfertigung: Amt 20  
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TOP 3  Mitteilungen 
 
Frau Oberbürgermeisterin spricht nochmal die Verlegung der Stadtratssitzung im No-
vember an. Da noch keine Fraktionssitzungen stattgefunden haben, möchte Sie nochmal 
in der nächsten Stadtratssitzung am 31.08.2017 nachfragen. 
 
Frau Dr. Mackeprang spricht die Mitteilungsvorlage bezüglich Namenszusatz „Sickingen-
stadt“ an und meinte man könnte den Werbezusatz „Sickignenstätte“ nutzen.  
Dies ist jedoch nur als weisender Werbezusatz durch die Ortsvorsteherin zu nutzen, je-
doch nicht im amtlichen Schriftverkehr. 
 
TOP 4 Anfragen 
 
Herr Flühr möchte wissen, wie lange der Umbau am Casinogebäude noch dauert. 
Frau Oberbürgermeisterin bittet Herrn Christ in der nächsten Sitzung des Ausschusses 
für Stadtplanung, Umwelt und Verkehr dazu zu berichten. (Amt 60) 
 
Frau Dr. Dierks möchte wissen, ob das Casinogebäude wieder so hergerichtet wird, wie 
es einmal war, zum Beispiel die Stuckdecken. Hierzu bittet Frau Oberbürgermeisterin 
ebenfalls Herrn Christ in der nächsten Sitzung des Ausschusses für Stadtplanung, Um-
welt und Verkehr dazu zu berichten. (Amt 60) 
 
Ausfertigung: Amt 60 
 
 
Die öffentliche Sitzung endet um 18.35 Uhr. Die Oberbürgermeisterin verabschiedet sich 
von den Bürgern und der Presse und leitet in den nichtöffentlichen Teil der Sitzung über. 
 
 


